

Stadt Mühlheim am Main, Donnerstag, 27. Februar 2020

Musikschule Mühlheim lädt zu zwei Konzerten ein

Am Samstag, dem 7. März um 11.00 Uhr laden die Schülerinnen und Schüler des Elementarbereiches der Dozentinnen Margit Goebel, Iris Franke, Anja Tlili und Daniela Weber in das katholische Gemeindezentrum St. Sebastian in Dietesheim (Hanauer Straße 17) zu einem Konzert mit dem Thema „Klangfarbenwoche“ ein. Am selben Tag findet in der Gustav-Adolf-Kirche in Dietesheim (Untermainstraße 4) ein weiteres Konzert der Musikschule Mühlheim statt. Ab 16.00 Uhr laden die Klavierklasse der Dozentin Annette Schneider und die Saxophonklasse des Dozenten Markus Hoßner zum Schülerkonzert ein. Zu beiden Konzerten sind die Eltern, Verwandte, Freunde, Bekannte und natürlich auch alle interessierten Musikfreunde herzlich eingeladen. Der Eintritt zu diesen Veranstaltungen ist frei.